

Ans Herz gewachsen

Ich habe sehr viele alte Fotografien. Auf vielen Fotos bin ich als Baby oder Kleinkind, auf manchen sind meine Familie oder meine Freunde abgebildet. Mir gefällt es, die Fotografien meinen Gästen zu zeigen oder sie mir selbst anzusehen. Ich denke, dass alle Leute so wie ich ihre alten Fotos schätzen sollten, denn das sind Erinnerungen.
Olga, Litauen

Mein Kreuz, mein Ring und mein Amulett sind mir ans Herz gewachsen. Das Kreuz ist aus Holz und 5 Zentimeter groß. Mein Amulett ist rund, aus Kupfer und 3 Zentimeter groß. Darauf abgebildet ist der heilige Giorgi, der auch im georgischen Staatswappen abgebildet ist. Kreuz und Amulett trage ich immer um den Hals. Mein Ring ist aus Silber und ganz schlicht. Auf ihm steht in altgeorgischer Schrift „Gott, erbarme dich meiner!“
Giorgi, Georgien

Als ich in die zweite Klasse ging, schenkte mir meine Mutter einen Globus. Er ist groß und sehr schön. Die Meere und Ozeane sind blau, die Kontinente bunt: braun, gelb und grün. Mit seiner Hilfe reisten meine Mutter und ich durch alle Kontinente. Ich erfuhr viel über einzelne Städte und Länder. Schon damals wusste ich, wo sich

Deutschland befindet. Der Globus ist eine gute Sache. Ich habe ihn sehr gern. Wenn ich erwachsen bin, dann schenke ich ihn vielleicht meinen Kindern!
Artjom, Klasse 8, Russland

Meine zwei Hündchen sind eine Erinnerung an meine erste, unvergessliche Liebe. Eines von ihnen ist weiß, das andere rot. Weiß bedeutet Erinnerung und rot steht für die Liebe. Schon seit sieben Jahren sind die beiden Stofftiere immer bei mir. Wenn ich sie nicht bei mir habe, fühle ich mich einsam und unwohl.
Vladislav, Estland

Mir ist eine kleine Statue ans Herz gewachsen. Ich habe sie im Sommer des letzten Jahres bekommen. Zu dieser Zeit war ich mit meiner Freundin in der Stadt Adler. In einem Geschäft kaufte meine Freundin die kleine Statue, weil sie ihr so gut gefallen hat. Am Ende unserer Ferien schenkte mir meine Freundin die Statue. Durch sie erinnere ich mich an die Zeit mit meiner Freundin, die jetzt in einer anderen Stadt wohnt.
Julija, Klasse 10, Russland

Auf einem Markt habe ich meine Traumohrringe gesehen. Sie waren sehr hübsch mit ihrer blauen und silbernen Farbe. Ich war auf den ersten Blick in diese Ohrringe verliebt. Zu Weih-

nachten schenkte mir meine Freundin ähnliche Ohrringe. Für mich ist es unmöglich, ohne diese Ohrringe zu leben. Ich bin einfach an sie gewöhnt.
Candice, 17 Jahre, Südafrika

Für mich gibt es nichts wichtigeres als meine ersten Fußballschuhe. Ich war fünf Jahre alt, als ich das erste Mal Fußball gespielt habe. Mittlerweile spiele ich schon neun Jahre lang und bin auch sehr erfolgreich. Ich habe Südafrika schon drei Mal vertreten und hoffe, dass das nicht das letzte Mal war.
Ryan, Südafrika

Mein Surfbrett ist mein allerliebstes Ding auf der Welt. Ich gehe fast jedes Wochenende 3–6 Stunden surfen. Es ist rosa mit schwarzen Hawaii-Blumen. Man kann es von weitem sehr gut erkennen. Mein Surfbrett bekam ich zu Weihnachten. Ich habe lange darauf gewartet. Vorher habe ich meine Eltern lange überreden müssen. Das Brett steht in meiner Surfschule. Ich denke, dass es mir Glück bringen wird.
Amy, Kapstadt, Südafrika

Mein Lieblingsgegenstand ist ein schön besticktes Handtuch. Bestickte Handtücher sind bei uns in der Ukraine ein Symbol für Erfolg, Glück, Liebe und Beständigkeit. Meine

Urgroßmutter hat mein Handtuch für ihren Mann gestickt, als sie beide jung und verliebt waren. Ihre Liebe und Seele sind in diesem Handtuch spürbar. Viele Jahre hat es das Haus meiner Urgroßmutter geschmückt. Jetzt ist es mein Handtuch. Von Zeit zu Zeit nehme ich es in die Hände, bewundere es und fühle die Wärme meiner Urgroßmutter.
Viktoriya, Ukraine

Gewinner der 10 Uhren:

**Artjom Borissow
Julija Sak**

Gymnasium Nr. 1, Tula, Russland

Vladislav Matjuschkina
Mittelschule Nr. 3, Kohtla-Järve, Estland

**Candice Fuma
Ryan Campher
Amy Goodman**
Dt. Schule Kapstadt, Südafrika

Olga Simanowicz
Vilnius, Litauen

Giorgi Gogitschaischwili
Tiflis, Georgien

Viktoriya Navyska
Brovary, Ukraine

Sebastian
Instituto Primo Capraro Bariloche, Argentinien